

[Abonnés](#) • [Canalisations](#) • [Voyage à Telos](#)

# Voyage à Telos – Telos I – Chapitre 2 – par Adama

© 17 juin 2023



Chers frères ! JE SUIS ADAMA !

Poursuivant notre voyage, nous aborderons aujourd’hui le chapitre numéro 2 du livre I de Telos.

Nombreux sont ceux qui s’interrogent : pourquoi dit-on que vous êtes des Âmes Lémuriennes ? Cette planète était habitée il y a des millions d’années par de nombreuses civilisations. C’était une planète élevée de la Cinquième Dimension. Il y avait 7 continents répartis sur la planète, dont la Lémurie et plus tard l’Atlantide. La Lémurie était un immense continent, on peut donc dire qu’elle abritait de nombreuses âmes venues peupler cette planète, des âmes venant de nombreux endroits de l’univers. Ces âmes ont passé des millions d’années à vivre en Lémurie. Nous pouvons donc dire qu’il s’agit

d'âmes lémuriennes, mais en vérité, chacune d'entre elles a eu son origine en venant ici.

Nous étions un peuple pacifique, nous vivions dans des Vibrations élevées. Les deux grandes civilisations de l'époque étaient le continent lémurien et l'Atlantide. Nous avons toujours perçu qu'il y avait des déséquilibres d'évolution entre les âmes qui étaient ici, toutes n'avaient pas le même niveau, toutes n'étaient pas très évoluées. Beaucoup sont venus ici pour apprendre de nous, comment se développer et comment évoluer. Alors nous avons toujours cru, nous les Lémuriens, nous avons toujours cru que notre mission était de les aider à évoluer dans l'Amour et la Lumière et qu'il y aurait beaucoup de temps pour cela.

Les habitants de l'Atlantide n'étaient pas d'accord ; ils pensaient que nous perdions du temps et que nous devions les forcer à évoluer à tout prix. Il y a eu un grand désaccord entre les deux continents et une guerre sévère a éclaté. Je n'ai pas besoin de commenter ici ce que font les guerres. Oui, nous avons vécu ce processus à l'époque. Vous nous demanderez alors : "Mais vous étiez si évolués, pourquoi vous êtes-vous laissés impliquer de la sorte ?" Il appartient à chaque âme de croire ou de ne pas croire au plein amour, ou tout simplement de se laisser emporter par des idées de domination, par des idées d'asservissement, qui avaient été implantées ici.

Tous ces êtres qui sont venus ici n'avaient pas un cœur plein de Lumière. Beaucoup ont commencé à faire leur travail, un travail qui dure jusqu'à aujourd'hui, qui est de répandre le pouvoir, de répandre la guerre, de répandre le mal. Et pendant de nombreuses années, tout cela s'est produit. Nous aussi, nous avons eu notre récolte. Nous avons semé la guerre et le résultat de tout cela a été notre naufrage, le nôtre et celui de l'Atlantide. Les autres continents ont été modifiés au fil du temps.

Lorsque nous avons su que tout ce processus allait se produire, nous avons demandé à la dispensation de Dieu Père/Mère de choisir un endroit sur terre où nous pourrions nous abriter et survivre à tout le processus. Mais pour cela, nous devions prouver que nous avons appris notre leçon, que nous avons compris ce que nous avons fait, et être conscients que nous ne pouvions pas

sauver tout le monde, seulement certains. Et nous avons reçu l'autorisation de créer Telos, la cité intra-terrestre des Lémuriens. Nous avons réussi à emporter avec nous une grande partie de l'histoire pour qu'elle ne se perde pas, mais beaucoup de choses ont été perdues. Mais l'essentiel est encore avec nous et tout cela vous sera transmis très bientôt.

Le continent a sombré en une seule nuit, beaucoup ont dormi, beaucoup ont vécu ce moment éveillés, et un grand nombre de prêtres se sont tenus debout en chantant la chanson que vous connaissez aujourd'hui, pour apporter une petite vibration positive et éliminer le fardeau de la peur qui s'était installé sur tout le monde. Ce fut une période très difficile et, comme cela a été dit, nous n'avons pas tous réussi à survivre, notre race, notre ville, notre continent, la Lémurie. Et pourquoi ? Parce que nous ne savions pas avec certitude quand cela arriverait, et que c'est arrivé trop tôt. Nous n'avons donc pas eu le temps de nous réfugier dans l'abri que nous appelons aujourd'hui Telos.

Le grand enseignement de ce chapitre est de vous faire réfléchir à vos propres guerres individuelles. Beaucoup d'entre vous pensent : "Non, je ne suis coupable d'aucune guerre !" Est-ce vrai ? Qui élit vos gouvernants, qui les place aux postes de commande, qui leur donne le pouvoir de décider pour vous ? Je dirais donc que chaque être humain sur cette planète est responsable de toutes les guerres qui se déroulent encore aujourd'hui, de toutes les violences que vous vivez aujourd'hui. Vous l'avez accepté et vous nourrissez souvent cette guerre par la haine, l'envie, la discrimination et le sentiment de puissance.

Nombreux sont ceux qui, aujourd'hui, commencent à réévaluer leur attitude et à réaliser combien d'erreurs ont été commises en cours de route. Mais l'idée ici n'est pas celle du jugement, c'est celle du pardon ; et beaucoup ici ont fait ce travail de demande de pardon et de pardonner, mais je peux assurer à chacun d'entre vous que le monde dans lequel vous vivez aujourd'hui est le produit de chacun d'entre vous. Vous ne pouvez pas le nier, vous ne pouvez pas y échapper, chacun d'entre vous est en partie responsable. Et je dirais que ce n'est pas seulement dans cette vie, mais aussi dans les vies antérieures. Mais il n'est plus temps de regarder en arrière, de vous juger, de juger les autres ; il est temps de dégager la voie, de dégager l'âme, et c'est ce que nous

faisons depuis des milliers d'années que nous sommes sur Telos.

Nous avons toujours été conscients qu'un jour nous serions à nouveau proches des habitants de la surface et que nous les aiderions à évoluer, à ne plus nourrir ces sentiments qu'ils ont toujours nourris autrefois. Nous pouvons dire que nous avons été et que nous sommes des humains au même titre que vous, seulement nous sommes dans une dimension supérieure et nous avons la pleine conscience de ce que c'est que de vivre essentiellement dans l'Amour et la Lumière, sans avoir besoin de rien d'autre, et c'est ce que nous vous apportons, cette énergie, ce moment d'union, entre ces âmes lémuriennes qui sont restées ici depuis si longtemps en attendant ce grand moment pour revenir à la surface, pour être ensemble avec vous.

Le sentiment de chacun d'entre nous qui a vécu ce moment est un sentiment de douleur, c'est certain, mais nous savons que chacun de ceux qui ont péri à ce moment-là avait déjà quelque chose d'écrit pour eux, et qu'une grande majorité est incarnée aujourd'hui dans la Troisième Dimension, vivant tout ce qu'ils ont provoqué, tout ce qu'ils ont nourri et qui a emporté l'équilibre de la planète. Alors ce n'est pas le moment de juger, ce n'est pas le moment de désigner les coupables, c'est le moment de la Lumière, c'est le moment de l'évolution et nous voulons vous aider dans ce processus. C'est une mission que nous avons : Vous aider dans ce passage vers la Cinquième Dimension.

Je voudrais donc, dans le cadre de ce qui a été dit dans le livre, lancer une invitation : qu'à un moment défini, vous soyez tous réunis, chacun à son heure, dans son propre refuge, mais tous connectés dans le même cœur, et nous tous de la ville de Telos serons avec vous, aidant à ce moment à éliminer tout ce qui est resté dans vos cœurs, de traumatisme, de douleur, de désespoir, de colère. Ce sera un moment inoubliable. Et je demande à chacun d'entre vous de chercher à éliminer tous les sentiments négatifs dans votre cœur. C'est la grande leçon à retenir.

Si chacun purifie son cœur et devient un pilier de lumière, vous illuminerez cette planète. Croyez-le. Regardez un point de lumière, regardez une petite ampoule, elle n'éclaire pas seulement l'endroit où elle se trouve, elle peut éclairer une grande pièce et, selon la lumière, elle peut éclairer un endroit

beaucoup plus grand. Soyez donc des piliers de lumière et plus vos piliers seront forts, plus vous illuminerez la planète, et soyez certains que nous serons ensemble, aidant chacun à surmonter les obstacles et les difficultés.

Tous ceux qui vivent aujourd'hui sur la Terre ne sont pas des Lémuriens ou des Atlantes, de nombreuses autres races vivent à la surface, mais le continent lémurien était immense. Je peux donc dire que la plupart des âmes évoluées de cette planète ont vécu en Lémurie, et que le moment est venu de s'unir pour se retrouver dans le futur dans une dimension supérieure et pouvoir revivre les bons moments, sachant que ces mauvais moments que nous avons tous traversés et tous les moments que vos âmes ont traversés dans la troisième dimension étaient nécessaires à l'évolution, à l'évolution effective de vos âmes.

Canalisé par Vania Rodrigues

*Traduit du Portugais pour : <https://consciencedivine.com>*

Partagé par : <https://consciencedivine.com>

Source : <https://anjoseluz.net>

---